



SAN LUIS POTOSÍ

Reconocen al gobierno de San Luis Potosí por transparencia

La administración no tiene montos por aclarar en la Cuenta Pública 2022, destaca la ASF

El gobierno de San Luis Potosí se colocó en el nivel más alto de la transparencia nacional, al no encontrar la Auditoría Superior de la Federación (ASF) ningún monto por aclarar en la revisión de las participaciones federales de 2022.

La Auditoría Superior de la Federación realizó mil 762 auditorías al gasto federalizado de la Cuenta Pública 2022, de las cuales el gobierno de San Luis Potosí sobresale al no contar con montos por aclarar, lo

que refleja una gestión transparente y eficiente.

En la tercera entrega de los informes individuales de Auditoría de la Cuenta Pública 2022, respecto a la Fiscalización Superior del Gasto Federalizado, a San Luis Potosí no se le hizo ninguna observación, esto debido a las medidas de control adecuadas en el ejercicio de los recursos de las participaciones federales.

Este resultado positivo se atribuye a las políticas públicas implementadas por el gobernador Ricardo Gallardo Cardona (del PVEM), quien ha priorizado la rendición de cuentas y el manejo adecuado de los recursos públicos y más apoyo a las familias potosinas.



San Luis Potosí se consolida como un referente en materia de fiscalización y rendición de cuentas, garantizando una gestión pública transparente.

Mientras otros estados enfrentan observaciones significativas, el gobierno potosino se destaca por su diligencia y responsabilidad en el manejo de los recursos federales.

El logro de no tener observación alguna fortalece el compromiso de la administración de Ricardo Gallardo Cardona

con la transparencia y la buena administración de los recursos públicos. San Luis Potosí se consolida como un referente en materia de fiscalización y rendición de cuentas, gracias al trabajo conjunto entre autoridades y sociedad para garantizar una gestión pública responsable y transparente. ●